

Epheser 5,31: „Deswegen wird ein Mensch den Vater und die Mutter verlassen und seiner Frau anhangen, und die zwei werden ein Fleisch sein. Dieses Geheimnis ist groß.“

Diese beiden Aussagen zeigen uns deutlich, dass es kein Patentrezept gibt, einen Lebenspartner zu finden. Es ist und bleibt tatsächlich ein Geheimnis. Es ist und bleibt etwas, das wir letztlich nicht ergründen können. Die Bibel ist nun einmal kein „Paragrafenbuch“, in dem wir zu jeder Lebenssituation die richtige Verhaltensweise detailliert beschrieben finden. Dennoch gibt uns Gottes Wort Hinweise und Grundsätze, die zu unserem Nutzen sind. Wenn Gott uns solche Hinweise in seinem Wort gibt, dann tut er es nicht, weil er uns irgendeinen „Spaß“ verderben möchte. Es ist zu unserem Glück und zu unserem Segen.

Eine Einteilung

Ich möchte unser Thema zuerst ein wenig einteilen, damit wir es besser erfassen können:

- Im ersten Teil geht es um einige grundsätzliche Aussagen über die Ehe. Der Zielpunkt der Partnerwahl ist ja die Ehe. Wenn wir das Ziel nicht kennen, können wir kaum den richtigen Weg einschlagen.